



Comunicado de Prensa No. 249-10
México, DF., 17 de septiembre de 2010

***Karl* impactó en Veracruz con categoría III: Conagua**

- La noche de ayer generó en Veracruz precipitaciones en el Centro y Sur de la entidad con valores de 20 a 50 mm y lluvias puntuales superiores a los 70 o 100 mm
- Sus vientos generan oleaje de entre 3 y 5m de altura en la zona Norte y Centro del territorio veracruzano

El ojo del huracán *Karl* impactó a 15 kilómetros al norte del puerto de Veracruz a las 11:30 horas de hoy con categoría III en la escala Saffir Simpson y provoca lluvias intensas a torrenciales en la región centro y sur de la entidad, así como algunas dispersas al Norte del estado, informó el Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo.

Durante una conferencia de prensa, convocada en la Secretaría de Gobernación (Segob) a las 10 de la mañana de hoy para puntualizar los datos del huracán *Karl*, encabezada por el Secretario de Gobernación, José Francisco Blake Mora, y la Coordinadora General de Protección Civil de la Segob, Laura Gurza Jaidar, el titular de Conagua detalló que *Karl* se encontraba a 65 kilómetros (km) al Este del puerto de Veracruz y que avanzaba con dirección Oeste a 20 kilómetros por hora (km/h) con vientos máximos sostenidos de 190 a 195 km/h y rachas de hasta 270 km/h.

En cuanto a los efectos de este fenómeno hidrometeorológico, señaló que las precipitaciones iniciaron a partir de la noche de ayer en el Centro y Sur de la entidad con valores de 20 a 50 milímetros (mm) y lluvias puntuales superiores a los 70 o 100 mm. Adelantó que los modelos de pronóstico indican que estas lluvias tenderían a intensificarse y extenderse, con posibles valores de 20 a 70 mm, y puntuales superiores a los 250 mm, desde la tarde de hoy viernes hasta la mañana del domingo.

Puntualizó que los vientos de *Karl* generan oleaje de entre 3 y 5 metros (m) de altura, especialmente en la zona Norte y Centro.

El titular de la Conagua señaló que este fenómeno hidrometeorológico también impactará a Tlaxcala, Puebla, México, Hidalgo, Morelos, Distrito Federal, Tamaulipas, Querétaro, Guanajuato, Guerrero y Michoacán, por lo que la dependencia mantiene la

coordinación con las autoridades estatales con el fin de disminuir en lo posible los riesgos a la población.

Asimismo, recordó que *Karl* entró como tormenta tropical a las costas de Quintana Roo el 15 de septiembre pasado a las 8:00 de la mañana y salió de la Península de Yucatán, específicamente por Campeche, alrededor de las 10:00 de la noche de ese mismo día, aún como Tormenta Tropical, para luego tomar fuerza en el Golfo de México.

Por su parte, Blake Mora insistió en la importancia de que la población de los estados mencionados esté atenta a los comunicados que se envían mediante los Sistemas Estatales de Protección Civil y enfatizó que la población asentada en los cauces de los ríos debe acudir a los albergues o zonas de refugio para evitar posibles daños generados por las crecientes de los ríos.

Finalmente, Luege Tamargo se unió al llamado a la población para que atienda puntualmente todas las indicaciones del Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) y se mantenga pendiente de la información meteorológica publicada en la página de internet del Servicio Meteorológico Nacional (SMN) <http://smn.cna.gob.mx/>, así como de los mensajes de actualización que se emiten a través de la cuenta de Twitter @huracanconagua.

ooOoo